

## FANJEAUX

### **Discours prononcé par Denis Juin, Maire de Fanjeaux, lors de la cérémonie commémorative du 8 Mai 1945**

Ce sont des leçons de l'histoire que nous tirons les enseignements du présent, pour préparer notre avenir, sans pour autant oublier ceux qui ont donné leur vie pour obtenir la liberté.

Tant que nous pouvons prendre la parole, nous devons dire aux nouvelles générations que c'est surtout dans les moments de crise que surgissent les discours antidémocratiques, xénophobes, racistes et haineux. Quotidiennement, nous devons être vigilants pour défendre les valeurs telles que le respect des autres, l'acceptation des différences et la tolérance.

N'oublions pas qu'Adolf Hitler est arrivé au pouvoir par la voix démocratique des urnes, nous savons ce qu'il en a fait par la suite. Au-delà de nos différences politiques, nous devons tous nous rassembler pour lancer un appel à la vigilance, au respect de l'être humain quelle que soit sa couleur, sa coutume, ses différences.

Vive la Démocratie.

Vive la Liberté.